

APPEL



A L'UNION CITOYENNE

Dans un monde globalisé, il n'y a pas de solution pérenne sans accord entre les peuples. L'avenir appartient à une entente internationale capable de se fédérer autour d'un programme fondé sur une vision actualisée de l'intérêt général.

L'alternative au libre-échange est l'échange raisonné. Son but est de mettre fin à l'exploitation des peuples en assurant une harmonisation à la hausse des salaires à l'échelle internationale. Pour cela, il convient de créer un mécanisme incitatif suffisamment puissant pour contraindre même les multinationales.

Mais contre la domination de quelques uns, la gouvernance de nations divisées ne peut plus rien. Il faut une démocratie mondiale pour converger dans le bon sens.

Voilà pourquoi nous appelons tous les citoyens, quelle que soit leur nationalité, à rejoindre notre action dans un esprit de cohésion.

La civilisation doit progresser. Unissons-nous pour avancer.

Eric Bonjour
Citoyen de l'Union

Venez à la découverte d'une solution

www.UnionCitoyenne.eu

Construire le monde de demain

Scanner
pour visiter



A lire :

Manifeste de l'Union citoyenne

Pour connaître nos objectifs, notre approche philosophique,
notre orientation politique et nos actions directrices

A retrouver en libre accès sur :
www.UnionCitoyenne.eu



Les chaînes de l'esclavage

Comprendre, réguler et mettre fin aux dérives
de l'exploitation internationale du travail

A faire :

**Venez à nos groupes de discussion
Participez à l'action sur le terrain !**

Contactez-nous à uc@unioncitoyenne.eu

**Donnez corps à l'Union !
Rejoignez-nous sur les réseaux sociaux**

